



Monsieur Grenier n'ayant pas l'habitude de parler en public prie Monsieur Jetté de parler pour lui, il se contente de faire les gestes.

**DECOUVERTE.**

Le "Charivari" a découvert que la votation aura lieu le 1er mai, toute la journée. Il paraît que les amis de Luc, ne voteront pas tous ce jour-là. Ils attendent à plus tard. Ce jour-là est consacré aux conservateurs; Les rouges en profiteront pour déménager.

Suite des Pensées de nos grands hommes.

Si je ne m'occupais pas largement des élections on penserait que je ne suis plus,

Généreux.

La politique me fait monter

Lescalier.

Dire franchement sa pensée sur Guibord ça n'est pas ça,

Cristin.

Quel est le meilleur fruit du pays pour faire les conserves?

LAFRAMBOISE

Que devons nous aller faire dans les assemblées des conservateurs?

A. BOYER.

A force de le dire, j'ai peut-être fait croire que dans le comté de Montcalm je serais

BIENVENU;

Comment faut-il faire pour faire naître une candidature? à...

ROSAIRE.

Le "Charivari" a entendu le refrain suivant en passant sur la rue Craig, au coin de la rue St. Hubert:

"Voilà le beau Luc,  
Voilà le Joli-Luc  
Voilà le beau Luc,  
Grand Mac, m'appelle!  
Voilà le beau Luc,  
Voilà le joli Luc,  
Voilà le beau Luc,  
Grand Mac m'attend :

M. Marchand dont la naissance se perd dans la nuit des temps, est un canadien qui a le malheur d'être notaire. Il a fait en campagne deux veaudevilles qu'il a vendus et livrés à Montréal, il y a deux à trois ans.

C'est à-peu-près vers ce temps là que les bords enchanteurs du canal Lachine, commencèrent à le charmer. On sait qu'il y prit un plongeon en compagnie de Rodolphe Le grand; C'est Beauvais qui les en retira un-peu crottés.....mais avec le savon de Barsalou, l!!!

M. Marchand a un rôle dans la comédie Luc-Joly. Il rédige depuis en anglais un grand journal "Le Franco-Canadien." M. Marchand attend la gloire qui ne vient pas.

M. Bachand s'appelle vertefeuille, il est né quelque part, il y a un certain nombre d'années. Il a appris à lire et à écrire; M. Joly l'a nommé son teneur de livres, ou teneur de book, comme on voudra. Il n'a encore rien fait d'éclatant.

M. Bachand est avocat et tous les clients qui lui manquent l'empêchent de pratiquer.

A Chauveau Ecr., avocat, Québec.

Après être venu au monde, avoir fait ses études, à Montréal, être devenu avocat à Québec, s'être marié, avoir été député à la législature provinciale, Alexandre est devenu ministre dans le gouvernement de Luc 1er, le deux mars 1878.

Figure grassette, six pouces de jambes, esprit médiocre, et vaniteux, M. Alexandre fait peu d'honneur à la charge qu'il a acceptée, et au nom qu'il porte.

Il est jeune, et plus digne de pitié que de mépris.

Le cinquième s'appelle François. Le père est un brave et honnête cultivateur du nom de Langelier. Le Petit François est né à Ste. Ro-